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Motion: Keine weiteren Temporeduktionen in Binningen 

In Binningen wurde bei einem Abschnitt der Baslerstrasse eine Temporeduktion von 60 auf 50 
durchgeführt, ohne Kenntnis des Einwohnerrats. Ausserdem hat der Gemeinderat, wie man in 
diversen Medienbeiträgen entnehmen konnte, im Rahmen der Zusammenarbeit des Vereins Region 
Leimental+ gemeinsam mit den Gemeinden Bottmingen, Oberwil und Therwil beim Kanton die 
Einführung von Tempo 30 auf der Hauptstrasse beantragt. Auch das ohne dass der Einwohnerrat sich 
diesbezüglich äussern konnte, obwohl es beim Beschluss zur Gründung des Vereins Region Leimental 
Plus geheissen hat, der Einwohnerrat kann im Vorfeld von solchen Projekten entscheiden. Diese 
Vorkommnisse erwecken den Verdacht, dass der Einwohnerrat in der Verkehrspolitik umgangen 
werden soll. 
Aus unserer Sicht bringt eine Temporeduktion keine Vorteile sondern verschlechtert die 
Verkehrssituation nur. So schränkt ein solches Tempolimit beispielsweise die Mobilität der 
Verkehrsteilnehmer ein, führt dazu, dass von den Hauptstrassen in die Wohnquartiere ausgewichen 
wird und verlängert die Reisezeit signifikant. So ergab ein Test des deutschen ADAC, dass 
unter „normalen" Bedingungen (Ampeln, Fussgängerstreifen, Kreuzungen, abbremsen etc) die 
Fahrtzeit mit Tempo 30 um 25% erhöht wird- unter idealen Bedingungen (freier Verkehr) gar um bis 
zu 2/3. 

Es stellen sich also folgende Fragen. 
-Warum widerspricht der Gemeinderat in einem Beitrag im Binninger Anzeiger vom 04.06.2020 der 
Publikation des Regierungsrates? 
- Warum hat der Gemeinderat in der Verkehrspolitik eine Kehrtwende vollzogen? 2013 war er noch 
dagegen? 
-Welche, ausser die politisch motivierte, Begründung hat der Gemeinderat nun für dieses Begehren? 
Die angegebenen Gründe kommen fadenscheinig daher. Es ist zum Beispiel rätselhaft, wie das 
Verkehrsaufkommen aufgrund einer Temporeduktion reduziert werden soll. 
-Auf der Hauptstrasse verkehren Tram und Bus. Hat man die Verkehrsbetriebe vorgänging um eine 
Stellungnahme gebeten? Was könnten Folgen einer verordneten Temporeduktion sein? 
-Welche anderen Temporeduktionen plant der Gemeinderat noch? 

Die SVP-Fraktion beantragt deshalb folgendes: 
- Auf dem Gemeindegebiet in Binningen dürfen keine weiteren Temporeduktionen erlassen werden. 

Für die SVP-Fraktion 
Roman Oberli 
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